

## COMBATTONS LA FINANCE PAR LES PRINCIPES D'UNE NOUVELLE ECONOMIE

## Gérard Julien

78 ans, agriculteur, conseiller en entreprise & Marie-Thérèse **Blanca** Suppléante



Stopper la guerre de l'OTAN contre la Russie, cessez-le-feu immédiat et négociations pour refaire de cette région un carrefour de civilisations et de développement entre l'Europe et l'Asie, dans l'intérêt de tous les peuples.



Rendre à la France sa souveraineté économique (nationalisation de la Banque de France et séparation des banques), seule condition pour stopper l'inflation et assurer une renaissance industrielle, agricole, de nos services publics et de nos territoires.



Préserver nos jeunes de la drogue, des écrans et des GAFAM.

Ramener une éducation de qualité, l'art, la science et la philosophie au peuple!



Mettre fin au règne de Wall Street, de la City, de la Banque centrale européenne, des méga-banques et des paradis fiscaux, sans prendre de gants.



Élaborer une sortie de l'Union européenne technocratique et financière. Pour une Europe des États-nations, tournée vers des investissements stratégiques, industriels et scientifiques.



Bâtir une nouvelle architecture de co-développement avec les BRICS. Appel aux diasporas à y participer.



Cessez-le-feu immédiat et reconnaissance de l'État Palestinien, négociations sur la base du Plan Oasis pour le partage de l'eau et de l'énergie au Moyen-Orient.

Ne vous laissez pas voler l'élection, ni par les fauteurs de guerre ni par les hypocrites de tous bords qui disent «paix» et réarment à tout va !

Il nous faut une assemblée anti-guerre, anti-OTAN.



AU BESOIN, PENSEZ À FAIRE UNE PROCURATION.





e défendrai tout principe permettant d'obtenir plus avec moins, de minimiser les efforts tout en maximisant les résultats, et d'augmenter le niveau de vie par la productivité ainsi obtenue. Comment ?

Avec des capacités de productions de plus en plus denses incorporées dans des technologies plus intensives permettant cette efficience (énergie, machines, robots, IA...).

Je défendrai des projets de construction de nouvelles infrastructures permettant de **réduire** la distance et le temps, et donc d'augmenter la productivité (ponts et tunnels).

Je défendrai l'investissement et la recherche dans le secteur énergétique, principalement dans les réacteurs nucléaires de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> générations, permettant un recyclage des déchets nucléaires et autres, et de maîtriser la fusion thermonucléaire. Les réactions de fission et de fusion ne produisent pas de CO2.

Je défendrai tous les projets nous conduisant à une **réindustrialisation** selon ces principes tout en permettant aux forces vives de protéger leur santé: par la sécurité au travail, par une prévention adaptée en vue d'une amélioration des conditions de travail, et par la possibilité aux plus âgés de transmettre leur savoir (via des associations) avec **une réduction de la durée du travail après quarante années de cotisations**.

Concernant l'agriculture, je défendrai la technique du plasma à froid permettant une alternative auxphytosanitaires notamment pour la protection des abeilles.

Ce principe de densité d'action doit nous permettre de financer nos retraites, notre sécurité sociale, nos écoles, nos hôpitaux, etc. et non de créer des superprofits allant à l'oligarchie financière.

## Reprendre la maîtrise de l'argent

